

# Kuchenauswahl im Elbauenpark

## Holli-Holler-Landfrauen boten Leckereien auf dem Landeserntedankfest

Magdeburg/ Hohe Börde (hr/pm). 108 verschiedene Kuchen – mit dieser riesigen Auswahl konnten die Holli-Holler-Landfrauen aus der Hohen Börde am vergangenen Wochenende auf dem Landeserntedankfest im Magdeburger Elbauenpark begeistern.

Kinder, Eltern und Großeltern aus den Kindertagesstätten der Hohen Börde hatten vorab fleißig den Kuchenmixer geschwungen und köstliche Leckereien gezaubert.

Elf engagierte Mitglieder der Landfrauengruppe „Holli Holler“ verkauften die handgebackenen Kuchen trotz schlechtem Wetter mit viel Spaß und Freude. Bereits zum 8. Mal beglückten die Landfrauen

Groß und Klein mit dem leckeren Backwerk auf dem beliebtesten Fest, das in diesem Jahr 26.000 Menschen besuchten.

„Der viele Regen dämpfte die Verkaufszahlen in diesem Jahr leider, doch davon ließen sich die Landfrauen nicht unterkriegen und gewannen der Sache etwas Gutes ab“, teilte nun die Gemeinde Hohe Börde in einer Presseinformation mit. „Der übrig gebliebene Kuchen wurde der Magdeburger Tafel geschenkt, die sich sehr über die Spende freute.“

Der Erlös des Verkaufs geht auch in diesem Jahr wieder zurück an die Kindertagesstätten der Gemeinde Hohe Börde, hieß es aus dem Rathaus in Irxleben.



Die Holli-Holler-Landfrauen auf dem Landeserntedankfest 2016.

Foto: Gemeinde